

# Delegada Aly Valderrama informa por altas temperaturas y variaciones climáticas en la región del Maule

Con atención al pronóstico emitido por la Dirección Meteorológica de Chile, la Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama, informó que la Región del Maule se verá afectada por altas temperaturas hasta el sábado 10 de enero, alcanzando máximas sobre los 30°C desde el litoral hasta la cordillera.

“Vamos a tener la región del Maule expuesta a altas temperaturas. Esto nos llama a tener la precaución y el cuidado hacia la población de riesgo”, señaló la Delegada, haciendo énfasis en la protección de adultos mayores, lactantes, niños, niñas

y personas con movilidad reducida.

En ese sentido, la máxima autoridad provincial llamó a mantener una hidratación adecuada y evitar la exposición directa al sol. “Debemos evitar la exposición a los rayos solares y cuidar la hidratación”, advirtió.

Asimismo, la autoridad recalcó que las condiciones de alta temperatura aumentan el riesgo asociado a la manipulación de fuego o fuentes de calor. “Debemos extremar los cuidados en la manipulación de cualquier fuente de calor, pues reviste gran riesgo en condiciones tan adversas como las que vamos a tener”, sostuvo.

Finalmente, la autoridad reiteró el llamado al autocuidado y a la corresponsabilidad para enfrentar estas condiciones climáticas. “Entre todas y todos podemos tomar los resguardos y cuidarnos entre todas y todos”, concluyó.

